

BANESCO Y EL SISTEMA RENUEVAN SU COMPROMISO CON LA EDUCACIÓN MUSICAL

En el marco del 50 aniversario de El Sistema, Banesco renovó su compromiso con la obra social y cultural del Sistema Nacional de Orquestas y Coros Juveniles e Infantiles de Venezuela, tras una alianza que suma más de 25 años. En el contexto de la renovación, Banesco activó un botón de aportes en BanescOnline.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- y el Sistema Nacional de Orquestas y Coros Juveniles e Infantiles de Venezuela renovaron su alianza, que suma más de 25 años de compromiso, con la obra social y cultural que lleva adelante El Sistema.

Esta renovación se firma en el marco del 50 aniversario de El Sistema y en el mismo contexto, Banesco habilitó un botón de aportes directos desde su banca digital. A partir de ahora, clientes naturales y jurídicos de la institución bancaria que quieran colaborar con El Sistema podrán hacerlo ingresando a BanescOnline, sección Transferencias y seleccionando "Aportes a El Sistema"

"Siempre que venimos a El Sistema salimos esperanzados. Los felicitamos por sus primeros 50 años de existencia; de esos 50 años podemos decir muy modestamente que los hemos acompañado en unos 25. Ha sido una alianza ininterrumpida que va más allá de la formación musical; se trata de la educación y la transmisión de valores ciudadanos que coinciden con los principios de Banesco. Desde esa visión nació nuestra alianza" comentó Marco Tulio Ortega Vargas, presidente de la Junta Directiva de Banesco durante la firma.

Por su parte, Eduardo Méndez, director ejecutivo de El Sistema expresó "Para nosotros realmente es un placer continuar siendo apoyados, manteniendo este vínculo y esta relación con Banesco para poder continuar desarrollando las actividades que lleva El Sistema, que, como pudieron ver en esta primera intervención de los niños, lo que hace es transmitir ese mensaje positivo del país, ese mensaje de que trabajando, haciendo las cosas bien hechas, unidos por lo que se quiere, podemos formar a esos niños, a esos jóvenes, que en definitiva no solo serán el futuro, sino que ya son el presente de Venezuela, lleno de esperanza, lleno de expectativas, lleno de cosas positivas, que es el mensaje que queremos dar".

El alcance de la alianza convenida entre Banesco y El Sistema, beneficia los múltiples programas de formación y práctica que realiza el Sistema Nacional de Orquestas y Coros Juveniles e Infantiles. Contribuye al aumento de las capacidades de la institución en su trabajo de educación y sensibilización musical.

Así mismo, el botón de aportes habilitado en BanescOnline facilita la recepción de recursos por parte de terceros, destinados a sustentar las operaciones de El Sistema.

Un acto de agradecimiento

En el marco de la firma del convenio por la renovación de la alianza, Marco Tulio Ortega Vargas, presidente de la Junta Directiva de Banesco; y Carlos Eduardo Millán, presidente ejecutivo de Banesco, fueron guiados en un recorrido por las instalaciones de El Sistema, por Lorena Lugo, directora Sectorial de Proyectos y Johanna Rivera, directora de Relaciones Públicas e Internacionales, con quienes conversaron sobre los orígenes de la institución, sus logros y los programas que llevan a cabo en esa sede.

La musicalidad y sabor de los integrantes del Ensamble Perfusión, dirigido por el maestro Acuarius Zambrano, recibió a los directivos de Banesco, quienes se reunieron con el director ejecutivo de El Sistema en el Centro Nacional de Acción Social por la Música, el martes 23 de septiembre. Para finalizar el evento los integrantes de la Orquesta de Música Venezolana Simón Díaz, junto a al joven director Deogo Casanova, mostraron su versatilidad y buen gusto con un repertorio alegre para la ocasión.

El Sistema Nacional de Orquestas y Coros Juveniles e Infantiles de Venezuela cumplió 50 años de fundación en su labor de formar músicos integrales con profundos valores humanos y ciudadanos, desde su constitución por el maestro José Antonio Abreu.

Con la renovación de esta alianza, Banesco ratifica su interés por apoyar programas e iniciativas que contribuyan con la formación integral de los venezolanos.

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene una Política de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por el Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009 y signatario de los WEPs ONU Mujeres desde 2022.